



Segunda Comisión ratificó a Carlos Joaquín González, como embajador de México en Canadá

Luego de su instalación, la Segunda Comisión de la Permanente: Relaciones Exteriores, Defensa y Educación Pública aprobó con 11 votos a favor, 5 en contra y ninguna abstención, el dictamen que ratifica la propuesta del titular del Ejecutivo Federal sobre el nombramiento de Carlos Manuel Joaquín González, como embajador extraordinario y plenipotenciario de México en Canadá.

<https://efekto10.com/segunda-comision-ratifico-a-carlos-joaquin-gonzalez-como-embajador-de-mexico-en-canada/>